

quer sur le sol américain les immigrants *tuberculeux* et d'exiger la déportation des *tuberculeux* étrangers. Voilà donc une nouvelle maladie à guérir : la *phthisiophobie*. Avis aux thérapeutes.

En Italie on vient de former une artillerie agricole dont le but est de faire décamper à coups de canon les nuages chargés de grêle ; nous croyons qu'il est plutôt réservé aux courants électriques artificiels le pouvoir de faire la pluie et le beau temps.

Le nombre de fous augmentant en raison directe des crises financières, des calamités nationales ou de la guerre, ainsi le Congrès américain vient de voter un million de dollars pour construire près de Washington un asile destiné à recevoir les déséquilibrés qui ont augmenté d'une manière considérable depuis la dernière guerre.

Afin d'éviter toute nouvelle contrefaçon du *Cellulogène*, on nous prie d'annoncer que dorénavant le nom "Cellulogène" sera gravé sur chaque bouteille. Les substitutions faites avec différents sirops d'hypophosphites n'ont pas donné les heureux effets que produit le *Cellulogène*, qui est une préparation bien supérieure.

Au numéro 66 de la rue Cadieux, madame Sauviat a ouvert un hôpital privé où tous les médecins pourront traiter leurs malades aux conditions les plus avantageuses et les moins dispendieuses possibles.

M. le docteur A. Bourbonnais, désirant faire établir par la cour quels sont les droits du Collège des Médecins et Chirurgiens de prélever la contribution annuelle de \$2.00, vient d'être condamné à payer au dit collège la somme de \$24.00.

L'élection du docteur J. B. R. Fiset ayant été annulée au mois de septembre dernier, le 20 janvier les 15 médecins de la division électorale No 9, seront appelés à se choisir un gouverneur. A la même date, 29 médecins de la division électorale No 2, district de St-François, devront élire un nouveau député pour remplacer M. le docteur McMorine décédé.